



Florida, Camagüey, 13 may.- Las familias que perdieron su hogar el pasado 29 de abril como consecuencia de una tormenta local en el municipio de Florida, recuperan poco a poco la alegría y aprecian cómo se materializa su esperanza con la construcción de sus nuevas viviendas.

En la ejecución y montaje de las nueve casas previstas, laboran colectivos de la ECOI 8 y de las Empresas constructoras 1 y 2 del Ministerio de la Construcción en la provincia de Camagüey.

De las nueve viviendas en construcción, seis se ejecutan en los propios espacios donde tenían su hogar las familias afectadas por la tormenta (línea norte y La carbonera en Centro Urbano), y otras tres en un área delimitada dentro de la zona periférica de San Emilio al sureste de la ciudad de Florida.

Con compromiso, empeño y ánimo de solidaridad ya toman cuerpo en el municipio de Florida las viviendas que ofrecerán un nuevo hogar a las familias más afectadas por la tormenta local el pasado 29 de abril.

Una nueva obra de la Revolución para beneficiar a sus hijos. **(Tomado del perfil en Facebook e Yunier Soler Castellanos/periodista de Radio Florida)**

